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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Schulgeldfreiheit für Gesundheitsberufe 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie bewertet der Senat die Einführung einer Schulgeldfreiheit für Gesundheitsberufe? 
 

Wie viele angehende Logopäden, Ergo- und Physiotherapeuten sind 
vom Schulgeld derzeit in welcher Höhe betroffen und wer soll die 
bei Wegfall des Schulgeldes entstehenden Kosten ggf. 
übernehmen? 
 
Bis wann wird der Senat den zugesagten Runden Tisch zur 
Einführung der Schulgeldfreiheit in Bremen einsetzen? 

 
 

 
 

Sandra Ahrens, Rainer Bensch, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


